


Toutes les écoles publiques de Châteaubriant se sont retrouvées le vendredi 14 mars à la Halle de Béré pour 

leur traditionnelle fête. Le thème de cette année était « Liberté, Egalité, Fraternité, Solidarité, Entraide.... ». 

Chaque école et les élèves, de la maternelle au CM2, ont  présenté leurs danses.  

Le public, très nombreux comme d'habitude, a assisté à une superbe prestation colorée et agrémentée d'ac-

cessoires multiples. Plus de 200 enfants et adultes sont également restés manger sur place, les enseignants et 

des amicalistes organisaient le service.  

Tous ceux qui le souhaitaient, principalement les enfants, ont dansé encore un moment. Ce fut une belle soi-

rée. Les bénéfices serviront aux différents projets des classes : sorties, interventions diverses, spectacles... 



Le week-end « tripes » a eu lieu  le 8 février. Comme d’habitude elles ont été très appréciées ! 

Rétrospective en images de la préparation. 



 

Au cours de cette année, tous 

les élèves ont bénéficié des in-

terventions de Coraline, ensei-

gnante musicienne du conser-

vatoire. Ils ont eu la chance de 

découvrir de nombreux instru-

ments. Nous avons également 

continué les rencontres spor-

tives organisées par le GESPAC 

sur différents thèmes : engins 

roulants, gymnastique, jeux 

coopératifs et orientation. Ce sont des occasions pour rencontrer les élèves d’autres classes du sec-

teur et de pique-niquer ensemble. Nous prévoyons en fin d’année de visiter le château et de faire 

notre sortie de fin d’année aux étangs de Choisel avec des jeux. Chaque trimestre, les enfants sont 

allés voir un film d’animation au cinéma grâce à l’association Cin’école. Enfin, comme depuis de 

nombreuses années, nous avons la chance de bénéficier de la présence des lectrices bénévoles de 

Lire et faire lire. Chaque vendredi, elles viennent lire 

des histoires de la littérature de jeunesse. Merci à 

Anne-Marie, Annick, Patricia, Roselyne et Agnès. Enfin, 

nous avons fêté le départ à la retraite de Catherine, 

après plus de 25 ans passés à s’occuper avec beaucoup 

d’engagement et de talent des nombreux enfants du 

secteur de notre école. Bonne retraite Catherine ! 
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L’année 2024-2025 arrive doucement à son terme mais pas de repos pour nos écoliers !  

Tout au long de l’année les classes ont participé à différents projets et sorties (rencontres sportives, ciné-
ma, théâtre de verre, 
nettoyons la nature, Micro-
folie, médiathèque, corres-
pondance avec une autre 
école, avec l’IME...) et ont 
rencontré différents interve-
nants (dentiste, artiste, étu-
diants infirmiers, anima-
teurs sportifs...).  

 

Cette fin d’année est 
de nouveau mar-
quée par un flori-
lège de danses pré-
sentées par les 
élèves. Alors que le 
thème de la « SOLI-
DARITÉ » de la fête 
des écoles résonne 
encore dans les 

têtes, nos élèves se préparent activement pour les GESPACOLADES (samedi 24 mai) et bientôt pour la fête 
de l’école de René Guy Cadou (fin juin).  

 

 Nos jeunes sportifs continuent d’exploiter toutes leurs capacités après le 
CROSS de l’école en se préparant aux nouvelles rencontres sportives 
dans le cadre du GESPAC (mini-golf, orientation, rugby, parcours combiné 
et ultimate) pour rencontrer de nouveaux élèves.  

 

 

 

 

Plusieurs de ces visites et projets sont en partie financées par 
l’Amicale Laïque Castelbriantaise que 
nous remercions énormément. Sans 
oublier les visites des collèges pour 
les futur-e-s 6èmes pour qui ce sont 
les deux derniers mois de leur scolari-
té en primaire, avant une nouvelle aventure…  
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   Explorons les pièces de la 
maison à l’école maternelle 

Claude Monet 
 

Depuis le début de l’année, les 
élèves se sont baladés dans les 
pièces de la maison afin d’enrichir 
leur vocabulaire.  

Les élèves de GS ont construit la ma-
quette d’une maison, en s’inspirant 
de ce qu’ils ont chez eux, celle-ci dé-
core le hall de notre école.  

Les élèves de TPS-PS-MS ont expéri-
menté le bain des bébés afin de dé-
velopper le langage en situation et travaillé sur des albums en lien avec le thème.  

Grace aux interventions des dumistes du conservatoire, les enfants explorent les pièces de la maison en 
danse et en chansons.  

Nous sommes allés au cinéma au mois de mars voir « la colline aux cailloux », c’était notre troisième et der-
nière séance. Nous remercions l’ALC pour sa participation financière dans ce projet culturel.  

Les enfants ont bénéficié cette année également de deux séances à la médiathèque de Châteaubriant sur les 
thèmes de « l’hygiène » et « drôle de culotte ». Ces deux séances ont été très appréciées.  

Les deux classes de MS-GS et GS ont réalisé deux rencontres sportives dans le cadre du Gespac et elles sont 
en pleine préparation des gespacolades.  

A la fin du mois de mai, les enfants vont aller voir le spectacle « Stella Maris » au théâtre de verre.  

Afin de marquer notre fin d’année, nous nous rendrons au Refuge de l’Arche à Château-Gontier au mois de 
juin 

 

 

 

 

Une année riche en découvertes sous le signe du Vendée Globe. Toutes les classes 

auront vogué au rythme des skippers, du premier Charlie Dalin au dernier  Denis 

Weynbergh. Imoca, monocoque, foil, prendre un grain, partir au tas, latitude, lon-

gitude …  nous voici tous aguerris aux termes marins. Vivement dans 4 ans.  

Maintenant, nous arrivons tout doucement vers la fin de l’année mais il reste en-

core de belles aventures : une sortie au refuge de l’Arche le 13 juin pour tout le 

cycle 2, une fête de fin d’année le vendredi 27 juin entre autre.  

Dernière ligne droite avant l’arrivée de cette année scolaire 2024/2025.  

Belle fin d’année à toutes et tous. 
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Avec ses 7 classes, notre groupe sco-
laire a pu accueillir ses 152 élèves dans 

de bonnes conditions, tout en poursuivant le 
travail inscrit dans le projet d’école visant à 
mettre en place des outils qui suivent la scolari-
té des enfants de la PS au CM2 afin de ré-
pondre au mieux à leurs besoins. 

Cette année, la répartition des classes était : 

Mme Roques, en TPS/PS 

Mme Letort en PS/MS 

Mme Morton en GS/CP  

Mme Bricout et Mme Aubret en CP/CE2 

Mme Douard et Mme Anthoine en CE1 

Mme Gautret en CE2/CM1 

Mme Legrais en CM1/CM2 

Notre équipe a été rejointe par Mme Guérin qui occupe le poste CLA. Cette enseignante surnuméraire 
à mi-temps intervient dans les classes afin de répondre aux besoins des enfants en Français et en Ma-
thématiques. 

L’année scolaire se termine par des visites axées sur les châteaux : Celui de Châteaubriant pour les 
élèves des cycles 1 et 3, celui de Ranrouët pour les élèves de cycle 2. Ces visites sont possibles grâce à 
la participation financière de l’Association des Parents de l’école et à l’Amicale Laïque de Château-
briant. 



 

Les entraînements des jeunes encadrés par Charles MENARD  

Un petit mot de Charles : « Actuellement, les effectifs se stabilisent autour de 20 jeunes par séance, que ce soit sur le 

créneau loisirs ou compétition, ce qui permet de proposer des séances dynamiques et variées tout en gardant un 

bon suivi individuel. 

Cette saison se passe vraiment bien. Il y a une bonne dynamique dans le groupe, tout le monde est motivé et ça se 

ressent dans les séances. Le changement de salle en début de saison nous a fait beaucoup de bien : on a trouvé nos 

repères rapidement et ça a clairement eu un impact positif sur l’ambiance et le déroulement des entraînements. 

Tout au long de l’année, nous avons également pu avancer sur différents projets : nous avons relancé le champion-

nat junior et créé des maillots pour renforcer l’identité du groupe. Ces initiatives ont contribué à maintenir l’engage-

ment et à renforcer la cohésion entre les jeunes. » 

 

Le championnat jeune : Allez Chatoooooo ! 

« Cette année, nous avons relancé le championnat junior avec notre groupe, après plusieurs saisons sans compéti-

tion. Même si nous avons commencé assez tard dans l’année, nous avons pleinement profité de cette belle expé-

rience. 

La première journée de championnat s’est déroulée à domicile. Le matin, nous avons disputé trois matchs très ser-

rés, avec une défaite et deux victoires à la clé. Une belle entrée en matière qui a immédiatement donné le ton de la 

compétition. 

La deuxième journée, qui correspondait à la demi-finale et à la finale, a eu lieu le 3 mai à Pornichet. Lors de la demi-

finale, nous avons affronté l’équipe du Temple-de-Bretagne, pourtant l’une des plus solides de la saison. Nous avons 

réussi à l’emporter assez facilement, ce qui nous a ouvert les portes de la finale. 

La finale a été particulièrement intense : chaque rencontre était très disputée. Jusqu’au dernier match, les deux 

équipes étaient à égalité, avec deux victoires chacune. Le cinquième et dernier match a été un vrai combat, que nous 

avons malheureusement perdu sur le score très serré de 20-22 puis 22-24. Une fin cruelle, mais un très beau mo-

ment de sport. 

Je tiens à remercier toute l’équipe avec qui j’ai passé une saison vraiment fantastique, les membres du bureau pour 

leur soutien, ainsi que les parents venus en renfort lors de la rencontre à domicile. 

Allez Chatoooo, et à l’année prochaine ! » 



Les tournois régionaux 

Les compétiteurs continuent de participer aux tournois de la région représentant ainsi l’ALC Badminton dans différents 

départements aux alentours. En voici quelques photos : 

 

Le championnat adulte :   

Équipe 1 : Championnat sénior mixte en R3 

Un petit mot de Cindy, la capitaine :  

« Une année découverte du niveau régional.  

Nous nous sommes hissés en R3 cette année et 

nous avons affronté des équipes des 4 coins du 

département. Nous étions dans une poule de 6 

avec comme adversaires : La Flèche et Le Mans 

du 72, Les Herbiers du 85 et 3 équipes du 44, 

Orvault, Don Bosco et Châteaubriant. 

Après un début de saison de haute volée, nous 

avons pris la tête de la poule. Un petit relâche-

ment en fin de saison qui nous place à la 2ème 

place. Nous jouerons les places de 5 à 8, le 

samedi 17 mai aux Ponts de Cé (49).  Nous 

sommes satisfaits de notre saison qui nous 

permet de rester en régional et qui nous laisse 

présager d’une belle prochaine saison. 

ALLEZ CHATOOOO !!! » 



Équipe 2 : Championnat sénior mixte en D2 

Un petit mot de Nicolas, le capitaine :  

« Chers amis sportifs, ravi de vous retrouver pour faire le point sur cette belle et passionnante saison de badminton 

qui s’achève. L’équipe 2 de l’ALC est très contente d’être montée en D2 cette saison. La composition de l’équipe était 

presque entièrement nouvelle. 

L’équipe était composée des personnes suivantes : 

Pour les filles : RICHARD Morgane - LEGRAIS-OZBERK Anne - ESNAULT Mélanie - MASSIOT Gaelle 

Pour les gars : BARDOUL Melaine - CERISIER Jeremy - PAPINEAU-TALBOURDEAU Andy - ESNAULT Vincent - TAUPIN 

Nicolas 

Le capitaine de l’équipe 2 Nicolas TAUPIN très enthousiaste et confiant avec sa nouvelle équipe avait pour objectif 

cette saison d’assurer la montée de l’équipe en D2 tout en faisant évoluer et progresser l’équipe dans une atmos-

phère conviviale, pleine d’échanges et sportive. 

La montée n’est malheureusement pas assurée pour la saison prochaine. L’équipe restera donc en D3, avec pour 

nouvel objectif la montée en D2. 

Mais aucun doute ne subsiste sur la saison prochaine, l’équipe 2 aura à cœur de remonter en D2, toujours encoura-

gée et soutenue par son club et ses supporters de l’ALC ! 

Vivement la nouvelle saison pour vous en tenir informés ! » 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Équipe 3 : Championnat sénior mixte en D4 

Un petit mot de Julien, le capitaine de l’équipe :  

« Cette saison a été marquée par un bel équilibre entre nouveauté et continuité. Nous avons accueilli plusieurs nou-

veaux joueurs, qui se sont rapidement intégrés au sein du groupe, tout en conservant une base solide d’anciens qui 

ont su transmettre l’esprit et la dynamique de l’équipe. 

L’objectif affiché dès le début de la saison était clair : la mon-

tée en division supérieure. Et nous nous en sommes donné 

les moyens, avec un très bon bilan de 6 victoires pour une 

seule défaite. 

Au-delà des performances sportives, la bonne ambiance a 

une nouvelle fois été au rendez-vous. Comme toujours, les 

buffets d’après-match ont été des moments conviviaux et 

très appréciés, renforçant la cohésion du groupe. 

 

Nous avons désormais les yeux tournés vers la demi-finale du 

28 mai, avec en ligne de mire le titre de champion départe-

mental D4. » 



Équipe 4 : Championnat sénior mixte en D5 

Un petit mot de Tiphaine et Lucie, les capitaines de cette toute nouvelle équipe :  

« Rentrée 2024, nous décidons de former une nouvelle équipe en D5 composée de 12 joueurs : 

- du côté des filles : Anaëlle, Elodie, Lola, Lucie, Nolwenn et Tiphaine ;  

- du côté des gars : Alban, Elian, Erwan, Mathéo, Noah et Pierre. 

Notre devise : Se faire plaisir et toujours garder le sourire ! 

 

Le début de saison n’a pas été simple, il a fallu se trouver sur les terrains et tenter plusieurs combinaisons avant de 

prendre la confiance et d’aller chercher les victoires ! Nous nous découvrons alors des âmes de compétiteurs et les ré-

sultats sont là ! 

Notre poule était composée de 8 équipes. 

Après 2 défaites, 3 égalités et 2 victoires, nous nous sommes finalement hissés à la 3ème place du classement ! Une 

belle surprise ! 

Chaque rencontre fût marquée d’encouragements entre joueurs et d’une cohésion sans faille ! Sans compter les nom-

breux tapements de 

pieds au sol et cris de 

guerre au nom du 

club ! 

Nos adversaires nous 

ont même attribué le 

meilleur fair-play et la 

meilleure ambiance ! 

Nous remercions tous 

les membres de 

l'équipe, nos suppor-

ters mais aussi nos 

coachs d'un soir ainsi 

que le bureau. Allez 

Chatooooo!!!! 

Lulu et Tiph', la Team 

Capitaine  » 

 

 

Équipe 5 : Championnat vétéran mixte en D3 

Un petit mot d’Anne, la capitaine de l’équipe :  

« L'équipe vétérante a été engagée pour cette seconde saison 

en division 3, suite à sa montée remportée l'an dernier. 

Cette année le règlement a changé, obligeant la présence de 3 

gars et 3 filles pour chaque rencontre. Nous avons donc intégré 

2 nouveaux garçons dont un revenant, Matthieu, et Richard et 

1 nouvelle fille, Morgane. 

A ce jour, fin des poules (2), nous sommes les premiers de 

notre poule avec 6 victoires sur 7 rencontres. Nous montons 

donc en division 2 l'an prochain. Une dernière rencontre aura 

lieu le 6 mai prochain au CMS pour déterminer le vainqueur de 

la division. 

Merci à tous d'avoir été disponibles pour les rencontres en  

           apportant votre bonne humeur.  Vive les vétérans ! » 



Les différents événements organisés et les dates à retenir: 

Tartiflette le 18/01/25 : Merci aux participants et aux bénévoles qui ont organisé la vente et préparé les parts de 

tartiflette.  

 

 

 

 

 

 

 

Tripes le 08/02/25 organisées par les Supporters : Merci aux bénévoles de l’ALC pour l’organisation de la manifesta-

tion ! 

Notre tournoi officiel le 14/03/25 : Merci à Nicolas Taupin qui l’organisait pour la première fois et à notre juge-

arbitre Philippe DAVID ! Un beau tournoi avec une belle ambiance ! Merci aux bénévoles pour leur participation à la 

réussite de cet événement ! 

Tournois internes : Tout au long de la saison, le club continue de proposer quelques tournois internes, toujours 

sous une formule de doubles qui ravit tous les participants. Avec un petit pot convivial à la fin, c’est l’occasion de 

tous se retrouver et de s’amuser en mêlant tous les niveaux. 

Voici une photo de notre dernier tournoi interne de Pâques, bravo à nos 5 vainqueurs : Steven, Clément et Nico chez 

les hommes et Lola et Morgane chez les femmes. 

AG de l’ALC Badminton : 13/06/25 à 20h00 au local de l’ALC  

Bonne fin de saison à tous et à bientôt au prochain bulletin ! 



Ecole de Foot/Préformation/Formation  

Bilan de la deuxième partie de saison – Équipes Jeunes 

La deuxième partie de saison a été particulièrement 

riche pour l'ensemble de notre école de football, avec 

de nombreuses satisfactions tant sur le terrain qu’en 

dehors. 

Les plus jeunes, des U6 aux U9, 

poursuivent leur progression avec enthousiasme. 

L’investissement des enfants et l’encadrement attentif 

permettent à chacun d’évoluer à son rythme dans une 

ambiance conviviale et formatrice. On constate de 

vrais progrès techniques et collectifs, signe d’un travail 

régulier sur les fondamentaux. 

Les U11, de leur côté, réalisent une belle saison 

avec une montée en puissance qui les a menés jus-

qu’au niveau 7. Le travail paie, comme en témoigne 

leur victoire au tournoi de Donges, une belle récom-

pense pour le groupe. L’équipe B quant à eux, conti-

nuent de progresser et de prendre du plaisir sur le 

terrain. 

 

 

 

 

Du côté des U13, la dernière phase a été très réussie avec une 1ère 

place en D2. L’équipe a également brillé en tournois avec deux finales dispu-

tées (CAVUSG et Moisdon) et de bonnes prestations au LLOSC et Saint-Perreux 

 

 

 

 

 

 

Les U15 ont validé leur montée en D2 lors de la dernière phase. Une 

évolution positive malgré des résultats mitigés sur la suite, qui doivent 

encourager à persévérer face à un niveau plus relevé. 

Les U18 sont eux aussi en pleine forme : ils ont accédé à la D2 et 

occupent actuellement la 1ère place de leur groupe, tout comme la B, en 

tête de la D4. Un beau symbole du dynamisme et de la régularité du 

groupe. 



En parallèle du sportif, la vie du club a aussi été animée par plusieurs activités extra-foot qui ont rencontré 

un beau succès : 

 Plusieurs stages vacances organisés avec une belle participation, 

 Une sortie au laser-game de Saint-Sébastien, très appréciée par les jeunes, 

 Un tournoi FIFA interne qui a réuni joueurs et éducateurs dans une ambiance conviviale, 

 Et une grande journée inter-sections de l’ALC, favorisant les échanges et la cohésion entre les différentes pra-

tiques du club.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Place désormais à la période des tournois, moment fort de l’année pour nos jeunes, avec 

déjà de très belles performances et encore plein de rendez-vous à venir ! 

 

Seniors 

Equipe A: 

Cette saison est particulièrement difficile puisque il faut finir ds les 6 premiers du classement… 
notre parcours en première phase est plutôt très bien jusqu’à à la trêve avec 2 défaites 5 victoires 
et 3 nuls… la 2 eme phase plus difficile avec 1 défaite 3 victoires et 6 nuls malgré tout on reste 
très solide défensivement… offensivement nous avons pas un bon ratio… il faut gagner les 2 der-
niers matchs qui reste et espérer un bon classement en haut. 
Amicalement     Aziz  
 



Equipe B : 

La deuxième partie de championnat n'a pas été celle attendue malgré un très bon état d'esprit du groupe .Il y a eu 

des manques notamment physiquement liés à un manque d'entraînement . 

Nous saurons ce que l'on doit faire la saison prochaine pour être  en haut du classement...maintenant il faut tout 

faire pour aller chercher la 3ème place sur cette fin de saison. 

Equipe C : 

Après une phase aller mitigée en terme de résultats, avec 3 victoires, 3 résultats nuls et 4 défaites, c'est à une déce-

vante 8ème place que l'équipe termine cette année 2024. 

Une chose est sûre, il faudra faire mieux en 2025 pour éviter le danger de la relégation en D5, qui n'est, c'est cer-

tain, pas la place d'une équipe C de l'ALC Football. 

 

Le calendrier peu favorable de la reprise (3 matchs contre les 3 premiers pour commencer) n'est pas pour arranger 

le groupe qui alterne entre matchs pleins et matchs ratés et enchaîne donc 3 défaites et se retrouve à une place de 

10ème et probable 1er relégable... 

Le reste de la saison offre des perspectives plus abordables puisque, dans ce championnat serré et équilibré, les 

adversaires plus abordables se profilent. Les verts enchaînent alors 7 matchs sans défaite (6 victoires et 1 résultat 

nul) et remontent à la 4ème place à 4 journées de la fin. 

A 2 journées de la fin du championnat, les seniors C sont 6èmes et assurés de rester en D4 la saison prochaine : 1er 

objectif atteint, avec l'aide de tout le groupe séniors et de l'ensemble des coachs ! 

 

Nous avions l'ambition de bien (mieux) figurer dans ce championnat et l'objectif de fin de saison sera donc de res-

ter dans le top 6 et, si possible, aller chercher la 

5ème, voir la 4ème place. 

L'équipe Séniors C est un groupe agréable, qui, 

en se donnant les moyens avec plus de présence 

aux entraînements et plus de confiance, aurait 

pû vivre une saison dans le haut du classement. 

A méditer pour la saison prochaine... 

C'est néanmoins avec plaisir que les coachs ont 

vu passer dans ce groupe environ 60 joueurs et 

une 20aine de bénévoles... c'est dire si l'équipe 

rassemble ! 



La saison 2024/2025 s’achève dans quelques semaines et nous sommes heureux du parcours et de l’évolution de chacun. 

Le club ne serait rien sans la par-

ticipation de nos bénévoles, pa-

rents, licenciés chaque week-

end. C’est pour cela que nous 

tenions tout d’abord à vous dire 

un grand merci, que ce soit, pour 

l’arbitrage, la gestion de la table 

de marque, le coaching, les en-

trainements ou encore le trans-

port. Vous êtes un atout extrê-

mement précieux pour nous. 

Sans votre aide, la tenue des 

matchs ne serait tout simple-

ment pas possible. Nos jeunes 

s’impliquent de plus en plus et 

nous les remercions pour leurs 

engagements.  

Nous avons organisé 2 stages 

d’arbitrage cette année pour former les plus jeunes. Le deuxième stage a été organisé par Timéo DUPE, qui se forme à 

l’arbitrage depuis plusieurs années. Il a donné de son temps tout au long de la saison, à la fois en tant qu’arbitre mais 

aussi en tant que coach des U15M2. Un vrai atout pour le club !!! Nous espérons le voir rester au club et qu’il puisse pas-

ser son diplôme d’arbitre officiel.  

 

Cette année, avec l’aide de notre alternants BPJEPS Matis BOURGINE et l’ensemble des bénévoles, nous avons pu organi-

ser divers évènements hors championnats :  

1) La photo du club le samedi 30 novembre : 

La photo du club avec l’ensemble des licenciés, membres, coachs, entraineurs a été réinstaurée cette année et nous 

comptons maintenir cet évènement chaque année. Un moment de rencontre, de partage et d’échange. Les photos sont 

disponibles sur notre site internet https://alc-basket.kalisport.com/ 



2) Distribution de chocolats pour les plus jeunes le mercredi 18 décembre :  

Des sachets de chocolats ont été distribués pendant la période des fêtes de fin d’années, pour ravir nos plus jeunes li-

cenciés.  

 

3) Galettes des rois le mercredi 22 janvier : 

Nous avons également partagé un moment convivial avec nos licenciés autour des fameuses galettes des rois. Les ga-

lettes ont été distribuées à chaque fin d’entrainement pour l’ensemble des catégories.  

 

4) Stages de basket pendant les vacances scolaires 

Nous avons organisé des stages basket pendant les vacances scolaires pour l’ensemble des catégories jeunes. Au pro-

gramme, basket, multisports et jeux autour du basket.  
 

Le 14 septembre, stage d’intégration pour les U18 féminines. Cette journée a été organisée par leurs coachs Léa Challoy 

et Léa Leduc afin de créer une cohésion d’équipe. Elles ont commencé la journée par une séance mélangeant physique 

et basket en extérieur. Elles se sont ensuite rendues au lac de Vioreau en mini-bus pour pratiquer le paddle et pour finir 

elles sont participé à un Koh-Lanta toujours organisé par leurs coachs ! Les retours des participantes étaient plus que 

positifs. 

Le 19,20 et 21 janvier, trois jours de stage pour les U15 féminines. 

Le 15 et 16 avril, 2 jours de stage pour les U11 masculins et féminins. 

Le 17 et 18 avril, 2 jours de stage pour les U13 masculins et féminins. 

Un stage de fin d’année sera également organisé fin juin pour les U15M, U18M, U18F avec Nature Sport Vioreau mélan-

geant diverses activités. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5) Déplacement à Angers - un match de l’UFAB49 (Féminines) avec plus de 110 licenciés.  

Nos jeunes étaient ravies, pour la plupart de nos licenciés c’était une première. Rien n’est plus satisfaisant que de voir 

nos jeunes heureux. Le déplacement s’est fait avec deux autocars. 

 

 



Nous avons organisé avec les différentes sections de l’ALC (Foot, Hand, Badminton et Basket) 3 jours de stage pour nos 

jeunes licenciés. 

Au programme, les jeunes amicalistes ont pu découvrir le matin différents ateliers sur tous les sports des différentes 

sections présentes. Cela a permis à tous les jeunes des différentes sections de découvrir une autre discipline que celle 

pratiquée dans leur section.  

Un quizz était également proposé pour faire partager la culture de chacun des sports.  

L’après-midi, ils se sont affrontés lors de tournois dans les différents sports, apportant un peu de challenge entre les 

participants. 

Nos licenciés ont pu également chaque midi en apprendre un peu plus sur notre association et l’histoire du club grâce à 

la participation de notre président Roland FEUVRAIS.  

6) Notre 2ème édition d’un tournoi 3X3 semi-nocturne 

Nous organisons pour la deuxième fois notre tournoi 3X3 semi-nocturne le vendredi 16 mai à partir de 19h. Le tournoi 

aura lieu au gymnase Guy Moquet. Que vous soyez un joueur chevronné ou que vous découvriez le 3X3 pour la première 

fois, ce tournoi est ouvert à tous les niveaux. 

Profitez de l’atmosphère animée, de la musique et du côté alimentation/bar tout au long de la soirée. 

 

7) Tournoi des familles le samedi 17 mai  

Nous organisons notre traditionnel tournoi des familles le samedi 17 mai au gymnase Guy Môquet le lendemain du tour-

noi 3X3. Tout le monde est le bienvenu. Venez en famille ou entre amis pour passer un après-midi basket sous le signe 

du fair play et de la bonne humeur. 

Cette année nous commencerons dès 10h pour que les équipes participent à un challenge autour du basket (Concours 

de shoots, parcours de dribbles, etc…) et nous continuerons l’après-midi avec plusieurs matchs.  

 

8) L’Assemblée Générale  

L’assemblée générale du basket se déroulera le 6 juin 2025 à 18h30 au local de l’ALC. Tout le monde est le bienvenu, 

coachs, entraineurs, parents, licenciés, bénévoles, etc…  

C'est un excellent moyen de connaître le fonctionnement de votre club, ses finances, ses projets, et aussi de poser vos 

questions. 

Nous évoquerons le bilan de cette saison 2024-2025, ainsi que la préparation de la saison suivante 2025-2026 !!!  



Tout cela m’amène maintenant à dresser un bilan sportif de cette saison et cette année est très satisfaisante, avec une 

montée en première phase des U15M1.  

 Les U18M1 termi-

nent la saison à la 2ème place 

de leur poule en D3, ils gagnent 

une place par rapport à la 1ère 

phase (3ème). Une équipe très 

dynamique qui progresse d’an-

née en année. Nous espérons 

voir nos jeunes vont continuer à 

progresser et prendre du plaisir. 

Félicitations aux joueurs et à 

leur coach David DUPE ! 

 Les U18M2 ont 

connu une saison plus difficile 

mais on a pu voir une nette pro-

gression de nos joueurs. Il faut 

rappeler que cette deuxième 

équipe s’est créée cette année 

avec pour certains leur pre-

mière année de basket. Un groupe s’est créé et ils ont su s’améliorer et progresser ensemble. Ils terminent à la 5ème 

place en D3 en première et seconde phase du championnat. Merci à Matis BOURGINE pour l’accompagnement des 

joueurs. 

 

Les U18 féminines finissent également à la cinquième 

place en D2. Elles nous ont encore montré cette saison avec leur 

combativité et leur bonne humeur, une belle évolution dans leur 

jeu. Bravo à elles et merci à leurs coachs Léa LEDUC et Léa CHAL-

LOY !  

 

Les U15M1 terminent 5ème de leur poule 

en D1 après une montée en 1ère phase. Le club 

est extrêmement fier de leur montée en D1 cette 

saison. Même si le niveau était bien entendu 

plus élevé en 2ème phase. Ils ont réussi à décro-

cher deux victoires. Félicitations aux joueurs et à 

leur coach Corinne COCHET. 

Les U15M2 coachés par Timéo DUPE, 

finissent la saison à la 3ème place en D3 en pre-

mière phase et seconde phase du championnat. 

Les joueurs ont énormément progressé cette 

saison. C’est un vrai plaisir de voir ces jeunes 

évoluer au sein du club. Un vrai groupe qui an-

nonce de belles années devant nous ! 



 

Les U15 féminines finissent à la 4ème place 

en D2 après avoir terminé à la 5ème place en première 

phase. Cette équipe a réussi à se monter en D2 avec 

l’aide de leur coach Stéphanie AUBRY. Mais le niveau 

de la D2 est de plus en plus élevé. Cette équipe fait 

preuve d’un bon état d’esprit, d’un bon jeu collectif et 

de plaisir partagé. 

 

Les U13 féminines ont terminé la première phase à 

la 4ème place. Une poule avec un niveau assez élevé, mais elles 

ont su rapporter 3 victoires.  Elles terminent en revanche 2ème 

de leur poule en D3 lors de la deuxième phase. Elles sont très 

bien accompagnées par Clara CHEVALIER, Antoine BARON et 

Jean-Yves BIGEARD leurs coachs qui ont su créer un groupe so-

lide. Nous retrouvons systématiquement la bonne humeur des 

joueuses à chaque match. Les parents sont impliqués pour notre 

plus grand plaisir.  

Les U13 garçons, terminent troi-

sième de leur poule en deuxième phase. 

L’évolution des joueurs se fait ressentir 

après avoir été 4ème de leur poule en pre-

mière phase. Bravo aux joueurs et merci à 

leur coach Samuel SINEAU ! 

 

 

Les U11 filles, terminent deuxième en D3. 

Après avoir été quatrième lors de la 1ère phase. Les 

efforts ont payé grâce à l’accompagnement de Erin 

BARRY et son père John BARRY. C’est un plaisir de voir 

jouer nos jeunes licenciés. La bonne humeur est tou-

jours au rendez-vous.  



Pour les U11 garçons cette 

saison a été un peu plus compliquée avec 

la montée l’année précédente en D2. Ils 

terminent 4ème en fin de saison, une 

place de prise comparée à la 1ère phase. 

Mais nos jeunes n’ont jamais rien lâché et 

ils ont su s’adapter à ce niveau. Nous en-

courageant à poursuivre nos efforts l’an-

née prochaine et continuer de faire évo-

luer nos jeunes dans le jeu.  Merci à Ro-

main COUTAND pour son temps et son 

engagement.  

 

 Les U9 mixtes ont participé à plusieurs plateaux. La saison se termine avec 1 victoire et 6 défaites. L’es-

sentiel pour cette catégorie c’est que les enfants s’amusent et prennent du plaisir à jouer. Peu importe le nombre de 

victoires ou de défaites. Camille COURTAY, leur coach est apprécié par nos jeunes joueurs/joueuses et leurs parents. En 

effet, il a su créer un lien fort et nous ne le remercierons jamais assez pour sa gentillesse.  

 Les seniors garçons terminent derniers en 1ère et 2ème phase.  Une saison compliquée avec des 

blessures, des poules fortes et de nouveaux arrivants. L’équipe va redescendre en D4 l’année prochaine mais vu les ren-

forts dont nous allons bénéficier la saison prochaine, nous ne pensons pas rester longtemps en D4. C’est très encoura-

geant pour la suite. 

 

 Nous avons recréer une équipe   

séniors féminines l’année dernière 

après plusieurs années d’absence. Elles ont su 

créer un vrai esprit d’équipe. Le groupe est soudé 

et l’évolution des joueuses est incroyable !!! Elles 

progressent fortement dans le jeu et le collectif. 

Elles ont terminé 4ème en première phase et…. 

PREMIERE lors de la 2ème phase :D !!! Des efforts 

bien récompensés. Nous verrons la saison pro-

chaine l’équipe évoluant en D3. Un grand bravo à 

elles et à leur coach Delphine TIMONIER (De retour 

au club). 

 

 

 

Pour terminer, je tiens à remercier l’ensemble des personnes qui ont contribué au 

bon fonctionnement du club, que ce soit en tant que coachs, entraineurs, arbitre 

tables, bénévoles, parents, etc… Et je vous invite à venir nous rencontrer et nous 

voir jouer le week-end au gymnase Gauthier. Les encouragements font toujours  

plaisir. 

Très bel été à tous et à la saison prochaine. 

    Thibaut PENIGUEL 



 

1er compétition  

La compétition départementale individuelle a eu lieu le 17 no-

vembre 2024 au CMS à Châteaubriant  

37 gymnastes se sont présentées en individuel sur le praticable 

devant les juges. 

2ème compétition  

14 gymnastes se sont qualifiées pour la compétition régionale qui 

a eu lieu le 1 décembre 2024 

3ème compétition  

Adèle s’est qualifiée pour le championnat national individuel le 24 janvier 

2025 à Landerneau en Bretagne. 

Elle a retrouvé une ancienne gymnaste castelbriantaise, Noal, dans la 

catégorie honneur 17 ans et plus. Dans cette catégorie, les gyms doivent 

créer leur enchaînement, cette année, au cerceau.  

Adèle a fini 12ème !  

Chandeleur  

Le club a organisé une représentation pour la chandeleur sur 

le thème du carnaval. 

On a pu apercevoir les membres du bureau sur le praticable ! 

Stages 

Différents stages ont été proposés à 

nos gymnastes cette année pour se 

perfectionner : 

 stage intensif avec Axelle Jo-

venin 

 stage théâtral avec Carole 

Galisson 

 stage corpo avec Amandine 

Boucherie  

 



 

4ème compétition  

La compétition départementale équipe a eu lieu le 16 mars 

2025 au CMS à Châteaubriant. 

15 équipes et duo se sont présentés tout au long de l’après-

midi. 11 d'entre elles se sont qualifiées pour le championnat 

régional à Lanmeur en Bretagne. 

5ème compétition  

La compétition régionale a eu lieu le 30 mars. Après une 

courte nuit, les gyms ont pris le bus pour Lanmeur.  

Au cours de cette journée les 3 équipes de circuits jeunesse 

ont fini avec un diplôme doré. 

Et l’équipe de précollectif 1B a fini 2ème et s’est qualifiée 

pour le championnat national à Agen ! BRAVO !!!  

Manifestation à venir 

Final zone du circuit jeunesse confirmé  

Le 18 mai à Eysines 

Manifestation à venir 

Compétition Nationale à Agen le 24 mai 

 

Manifestation à venir 

Gala de fin d’année au théâtre de 

verre le 5 Juillet  

On compte sur vous !  





 
Une nouvelle saison qui s’achève avec son lot de victoires et de défaites. Merci à tous nos bénévoles qui œuvrent tous 
les week-ends auprès de nos 275 licenciés. Sans vous, rien ne serait possible.  Une mention pour nos U16 Masculins qui 
ont accédé au championnat Régional en seconde phase (Merci à Dominique pour ce beau parcours). La ville de Château-
briant a su les mettre à l’honneur lors des Eclats Sportifs du 1er trimestre 2025 où ils ont été nominés dans l’attente de la 
soirée en novembre prochain. Vous êtes notre avenir ! 

 

Journées intersections : En lieu et place de notre traditionnel stage 

durant les vacances de Pâques, les enfants de toutes les sections de l’Amicale 
Laïque se sont réunis pour des animations autour du Hand, du Foot, du Basket et 
du Badminton et ce sous un soleil radieux. On ne peut que se féliciter de « ce rap-
prochement » entre les sections qui a séduit les enfants. Une expérience qui sera 
renouvelée chaque saison dorénavant. Il faut inscrire dans le marbre ces belles 
journées conviviales. Un grand merci à tous les bénévoles qui ont œuvré sur ce 
projet (un petit clin d’œil à Jérôme HALLET salarié de la section Foot).  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A noter la venue en février dernier, lors des vacances d’hiver, de Dominique BOUZIANNE, ancien joueur de division 1 et 

multiple champion de France. Cette rencontre s’inscrit dans le cadre d’une formation spéciale gardien de but que Phi-

lippe a animée. De multiples ateliers ont été proposés à nos portiers. Ce qui a ravi notre groupe de gardiens. 

                Annie 

Place à nos entraîneurs-managers ! 



Baby Hand et Ecole de Hand : BBH : Excellente saison cette année ! Avec un effectif plus restreint que 

l’an passé, nous avons pu nous concentrer davantage sur le travail de motricité et la maîtrise du ballon. Les entraîneurs 

ont su partager leur passion dès les premières années des jeunes joueuses et joueurs. 

        Équipe du samedi matin (Alexis, Erin, Antonin, Coraline, Lou, Ambre, Juliette,  Anaëlle) 

 

 

 

 

 

 

 

 

EDH : Très bonne saison cette année avec beaucoup de joie et de victoires lors des tournois. Certains points sont à 

revoir pour l’année prochaine pour ceux qui continuent dans ce groupe sur l’occupation de l’espace. Toujours une 

équipe motivée le samedi et présente. Depuis peu chacun développe ces séances pour former les futurs entraîneurs 

mais aussi pour diversifier les séances auprès des jeunes joueurs et joueuses. 

 

Équipe du samedi matin  (Alexis, Erin, Antonin, Coraline, Lou, Ambre, Anaëlle) 

 

 

U 11 Mixte A : L’équipe U11 mixte évolue pour 

cette 2nde phase en Départementale 3. Pour cette 

phase, l’équipe a joué 9 matchs sur 10 et empoché 4 

victoires. Il reste 1 match à jouer pour cette fin de sai-

son. Ce collectif est très investi lors des entraînements et 

des matchs. Nous avons vu une amélioration de cette 

équipe tout au long de cette saison.  

                                                                                                                             

Magali  

 

 



U 11 Mixte B : Ce fut une année difficile pour 

les jeunes mixtes de cette équipe, composée de 7 

filles et 5 garçons. Les matchs ont défilé et l’équipe 

en ressort sans victoire, mais dans tout ça, on arrive 

à positiver tout de même. C’est avant tout une des 

deux seules équipes du championnat mixte qui soit 

réellement mixte !! L’équipe est restée soudée face à 

des équipes plus fortes et seulement masculines. 

Une équipe battante, qui a appris à ne rien lâcher du 

début jusqu’à la fin du match, qui a su se faire res-

pecter par sa persévérance dans les matchs et au fur 

et à mesure des matchs. 

Pour ma part, j’en ressors avec du respect pour eux. 

Ils ont su persévérer tout au long de la saison, sans 

jamais baisser les bras et s’avouer vaincus. 

Merci aux parents pour leur soutien, et qui ont toujours cru en cette équipe et en moi.                    Erwan  

 

U12 A Masculins : 2ème division (10 joueurs) : 

Les résultats de cette équipe sont très corrects. Ils termine-

ront quoi qu’il arrive 4ème sur 8 de la D2 sur cette deu-

xième phase. Un bilan plutôt positif (6 victoires, 1 nul et 5 

défaites) 

L’ambiance est bonne dans ce collectif ; ce qui aide pour 

aller chercher la victoire. Nous avons travaillé avec Anaëlle, 

cette saison, en 2 thèmes : le mercredi , Anaëlle travaille la 

défense avec eux et le vendredi je travaille l’attaque. Sur 

cette fin de saison, nous commençons à préparer 

2025/2026. Les 2013 intègrent un entraînement avec les 

U14. 

Dans l’ensemble, je ne suis pas mécontent de la progression 

de certains joueurs et du groupe ; c’est un plaisir de les en-

cadrer.                                 Nicolas G. 

U12 B Masculins (3ème division) 9 

joueurs : un collectif composé de quatre 2015, trois 

2014 et deux 2013, donc un collectif très jeune. La 

victoire a été difficile à venir. Mais grâce à leur en-

vie de tout donner et la progression assez rapide de 

certains joueurs, ils ont pu obtenir leur première 

victoire. Is sont actuellement 5ème sur 7 avec 2 

victoires, un match nul, et 4 défaites  

Pour la fin de saison, certains des joueurs de la B 

effectueront un match en A pour connaître un ni-

veau de jeu un peu plus relevé.   

Ce groupe est agréable à suivre, même si parfois, 

certains se dissipent lors des séances d’entraîne-

ment . 

Noé Guillois (mon fils) m’aide beaucoup le vendredi sur la séance d’entraînement pour ce collectif et est présent aussi 

sur la séance du mercredi avec Anaëlle. Sa présence compense le désistement de Maxence en début de saison, merci à 

lui.                              Nicolas  G.  



U13 féminines : Après une première phase ar-

due dans la poule excellence, la deuxième phase a débuté 

en janvier dans une poule D2, tout aussi relevée, en 

termes de niveau de jeu que de gabarits adverses. Pas de 

victoire à notre compteur avant le dernier match de la 

saison. Pour autant, sur certains matchs, les filles ont su 

hisser leur niveau de jeu pour proposer de belles choses 

en attaque, mais notre timidité défensive ne nous a pas 

permis d’accrocher un peu plus nos adversaires. C’est 

donc avec l’envie de bien finir cette saison que nous nous 

rendrons à la Laetitia de Nantes pour la dernière ren-

contre                                                                                                          

Ana & Elodie 

U 14 Masculins : Après une première phase 

compliquée en excellence départementale, conclue à la 

dernière place de la poule avec 1 victoire et 1 match nul 

sur 10 rencontres, nos U14 garçons ont abordé la deu-

xième partie de saison en D3 avec l'envie de rebondir. 

Les trois premiers matchs de cette nouvelle phase ont été 

dans la continuité des difficultés rencontrées précédem-

ment. Mais très vite, le groupe a su se remobiliser, affi-

chant un tout autre visage. Plus soudée, plus concentrée, 

l’équipe a montré une véritable progression, aussi bien 

sur le plan individuel que collectif. 

Les garçons ont su faire preuve de détermination et de 

solidarité. Ce qui leur a permis de gagner en confiance et en efficacité sur le terrain. L’implication à l’entraînement et 

l’écoute des consignes ont clairement porté leurs fruits. Match après match, les progrès étaient visibles, tant dans le jeu 

que dans l’attitude. 

L’objectif que les joueurs s’était fixé en début de phase était ambitieux : terminer dans le top 3 du classement. Et à deux 

journées de la fin, cet objectif est toujours atteignable. Si nous remportons nos deux derniers matchs, nous pourrons 

terminer cette phase à une très belle place, synonyme de récompense. 

Bravo à l’ensemble du groupe pour son sérieux, sa progression, et son état d’esprit. Merci également aux parents pour 

leur soutien sans faille. Quoi qu’il arrive, cette deuxième phase aura été très encourageante ! 

                                                                                                     Anaëlle, Marie et Théo  

U 16 Masculins Région :   

Après une 1ère phase plutôt bien maîtrisée en finissant 

2ème du groupe qualificatif en poule régionale, l’ob-

jectif était atteint. 

En 2nde phase, le niveau est un peu élevé pour notre 

équipe. Mais on travaille dur pour réduire l’écart avec 

les grosses équipes de la poule. Malgré notre dernière 

place au classement, on a obtenu 2 matchs nuls. Main-

tenant place au match de classement, on se battra 

pour la 11ème place contre CHAUVE. 

En conclusion, les garçons ont franchi un cap et ont 

acquis une expérience qui leur sera utile la saison pro-

chaine.                                                                                                   

Dominique   



U 17 Féminines :  La région n’ayant pas 

été atteinte, nous avions à cœur de bien figurer 

dans le championnat D1. 

L’objectif sera atteint avec une place sur le po-

dium, reste à savoir laquelle… 

Nous ne sommes pas maître de notre destin 

suite à 2 faux pas, par manque d’exigence et 

malheureusement des blessures. 

Cependant, la progression des filles sur cette 

2ème partie de saison fait plaisir. Une fois 

qu’elles ont pris conscience de leurs capacités, 

nous avons vu certaines se transformer et enfin 

tenter. 

Le travail a fini par payer, comme souvent ! 

La saison prochaine est prometteuse avec seule-

ment 2 départs. La région sera à leur portée. 

Je tiens particulièrement à remercier mon binôme Nicolas qui a décidé de prendre du recul… 

L’évolution des filles sur ces 3 dernières années est en grande partie une résultante de son investissement bénévole et 

je ne parle pas des states qu’il a accepté de tenir ! 

Le club a besoin de parents qui s’investissent, même s’ils ne sont pas handballeurs : ils peuvent le devenir. 

           Sandrine 

 

Seniors Masculins 1 (Honneur Ré-

gion): Deuxième partie de saison où nous aurions pu 

créer l’exploit chez le leader et commencer sur une bonne 

note !  

Un début de saison aussi, où nous jouons les 4 premiers 

du classement donc ce fut des matchs compliqués. Le 

groupe vit toujours bien ensemble donc le reste de la sai-

son se passe correctement malgré quelques fausses notes 

comme le match d’Évron à l’extérieur et Pays du Mans 72. 

Malgré cela l’objectif de finir à la 5ème place est toujours 

réalisable donc nous allons tout donner pour atteindre 

notre but !                                   Kane  

 

Seniors Masculins 2 (2ème division Dé-

partementale):   Les défaites du début de saison ont 

acté notre descente en poule basse pour cette seconde phase. 

Nous nous attendions à retrouver un niveau de jeu similaire au 

nôtre mais les débuts ont été tout aussi difficiles. Il a fallu 

attendre la moitié de cette phase pour enfin rivaliser face à nos 

adversaires. Les scores de plus en plus serrés ont ain-

si réveillé de la combativité et l'envie de gagne chez les gars. 

C'est dans une logique que nous empochons notre première 

victoire le 30 mars dernier. Je remercie les gars qui se sont in-

vestis dans cette équipe tout au long de l'année lors des entrai-

nements et matchs. Mon bilan reste amer ; je pense qu'avec un 

peu plus de rigueur et de présence nous aurions pu finir la sai-

son autrement.      Antoine 



 

 

 

Seniors Féminines 

(Pré-nationale) : Seconde 

partie de saison pas à la hauteur de 

la première moitié de saison : des 

défaites difficiles d'un seul but, 

perte de confiance, perte de repère 

collectif. L'objectif du collectif 

d'atteindre les quatre premières 

places est toujours en vue. Reste à 

s'engager plus fort pour aller cher-

cher plus loin la saison prochaine. 

     

    

 Tristan 

 

 

 

Loisirs : Encore une saison avec de nom-

breux matchs avec 19 matchs au compteur, 

dont 5 sur cette fin d’année à jouer encore. 

De 16 à 17 joueurs max, il serait bien 

d’étoffer cette équipe pour pouvoir faire plus 

d’opposition aux entrainements, mais la ré-

gularité du groupe permet d’avoir toujours 9 

– 10 joueurs. 

  De nombreuses défaites sont à enregistrer, 

mais depuis janvier, des matchs plus serrés, 

plus intenses, nous ont permis de croire à des 

victoires, pour arriver actuellement à 3 vic-

toires consécutives, une série à poursuivre 

d’ici la fin de la saison. 

Un groupe à garder et à consolider pour con-

tinuer d’avancer tous ensemble.     Erwan 

 

 



Jeudi 23 janvier 
nous étions près d’une cen-

taine réunis à la Halle de 

Béré pour les vœux de la 

Nouvelle Année.  

Un moment de convivialité 

autour de la galette des rois. 

Ce fut aussi celui de présen-

ter nos projets pour l'année 

à venir qui se concrétisent 

comme vous allez le décou-

vrir par la suite.  

 

Jeudi 3 avril :  

75 d'entre nous avons fait le 

déplacement jusqu'au Theil de 

Bretagne pour partager le re-

pas annuel des randonneurs. 

La matinée  a débuté par un 

circuit qui nous a menés aux 

portes de Retiers jusqu'au vil-

lage de Tournehoux. La météo 

n'était pas fameuse mais nous 

avons échappé au pire et 26 

courageux se sont élancés sur 

le sentier du même nom qui 

nous a emmenés à travers une 

partie de la forêt du Theil. Puis 

tous les participants se sont retrouvés autour d'une bonne table au restaurant "le Theillais"  

De la cuisine faite maison uniquement! Menu qui a fait l'unanimité quant à sa qualité et sa présentation sans défaut. 

C'était la quatrième fois en 10 années que nous faisions honneur à sa cuisine: 2016, 2017, 2022 et cette année 2025 

 

 

Jeudi 15 mai 

2025 : sortie à la 

journée la Roche-

Bernard – Arzal pour 

42 participants. Un 

circuit d’une dou-

zaine de km sur les 

berges de la Vilaine 

avec retour en ba-

teau avec les Ve-

dettes Jaunes 



Du jeudi 22 au 28 mai séjour aux Pays-Bas pour 32 participants à la découverte de sa cul-

ture et de ses paysages maritimes 



 

Enfin un weekend à Plounéour – Trez : les 20, 21,22 juin, pour 42 participants 

 

Cessation des activités le jeudi 3 juillet. Reprise début septembre. Notre 

assemblée générale est prévue 

le 16 octobre prochain à la Halle de Béré. 

 




